
PlantaDoce.

Entorno

Andalucía encabeza la penetración de fármacos genéricos en España

La comunidad autónoma del sur de España cuenta con una tasa de penetración de medicamentos genéricos del 45,7%, según un estudio de EAE Business School.

PlantaDoce
10 ene 2018 - 10:45

Andalucía lidera la penetración de medicamentos genéricos. La comunidad autónoma del sur de España es la región con una mayor integración de estos fármacos en el país. Según datos publicados por EAE Business School, Andalucía cuenta con una tasa de penetración del 45,7%.

A Andalucía le sigue Castilla y León, con un 45,5% de la penetración, aunque ha descendido un 0,9% en su implementación respecto al ejercicio anterior. Tras Andalucía y Castilla León se encuentra País Vasco, que ha aumentado un 1% la penetración de los medicamentos genéricos y alcanza un 44,9% del total de gasto en fármacos.

La comunidad que más ha crecido en lo que a la penetración de fármacos genéricos se refiere ha sido Cataluña, con un aumento del 1,7%. Este incremento ha hecho que se sitúe en el 42,6% de tasa de integración de genéricos.

En sentido contrario se encuentra Murcia, que cuenta con una integración del 30,2% debido a una reducción del 1,4%. Por su parte, la Comunidad Valenciana cuenta con un 31,8% de penetración, mientras que Asturias, con un 32,1%, es la tercera comunidad que menos integrado tiene el medicamento genérico.